

Établir un diagnostic du tourisme durable

Une journée de réflexion ouverte à tous...

Habitants, professionnels et experts du tourisme, propriétaires d'hébergements, gestionnaires d'attractions, producteurs locaux, commerçants... Tous ceux qui ont un avis sur le tourisme durable en Ardenne transfrontalière sont invités à une journée de réflexion animée par l'équipe du label Green Destination, dans le cadre du projet Ardenne Tourisme Responsable pour Tous-ATRT.

Une belle occasion de donner son avis !

L'objectif de la journée : établir collectivement un inventaire des atouts touristiques du territoire et les challenger, en référence aux critères de la norme Green Destinations.

Séances d'information, travaux de groupes et ateliers thématiques permettront à chacun d'avoir une vision globale et d'exprimer son point de vue. Quatre thématiques ont été retenues : nature et paysage, environnement et climat, patrimoine culturel, valeurs communautaires. Au terme de la journée, un premier plan d'action sera élaboré afin de renforcer les domaines identifiés comme prioritaires.

Cette journée s'inscrit dans la démarche de labellisation [Green Destinations](#) de l'Ardenne transfrontalière. Un label reconnu au niveau international pour accompagner les territoires vers un tourisme plus responsable. L'équipe de Green Destinations est présente en Ardenne transfrontalière du 8 au 12 septembre pour rencontrer les acteurs de terrain, dans le département des Ardennes (F), dans les provinces de Namur et Luxembourg et au Pays des Lacs (B). Cette journée de workshop est le point d'orgue de leur semaine d'immersion.

Green Destinations, un accompagnement, un label

Green Destinations est une organisation mondiale qui soutient et accompagne les destinations durables et leurs opérateurs en vue d'améliorer leur performance de durabilité, jusqu'à la labellisation. En France, la Normandie et l'Occitanie ont parcouru ce chemin. L'Ardenne transfrontalière entame les démarches avec cette semaine de découverte du territoire par l'équipe Green Destinations.

L'expérience de l'Ardenne transfrontalière partagée à Montpellier

Stéphanie Drothier, chef de file du projet ATRT, interviendra lors de la Green Destinations Conference 2025, qui se tient à Montpellier du 28 au 30 septembre. Elle aura l'occasion de partager l'expérience du Club Ardenne Ecotourism ([Rejoindre le Club Ardenne Ecotourism - Marque Ardenne](#)) et présenter le portefeuille de projets Interreg Ardenne Transition Durable. Une belle visibilité pour les projets ardennais...

Pour en savoir plus [Green Destinations en Français | Tourisme, nature et climat pour tous](#)

Concrètement :

Domaine de Massembre
Massembre, 84
5543 Heer (B)

Mardi 9 septembre, de 9h à 18h

Inscription (obligatoire) : [je m'inscris !](#)

Contacts presse

Stéphanie DROTHIER | Agence de Développement
Touristique des Ardennes | Chargée de mission
Tourisme durable

drothier@ardennes.com | +33 3 24 56 68 67
www.ardennes.com

Pour en savoir plus [Projet Ardenne Tourisme Responsable pour Tous | Ardenne Transition Durable](#)